

127. El legado de Luis Donaldo Colosio ha contribuido a la transformación de México: José Narro Robles

El Secretario de Salud fue invitado de honor en el homenaje por el Aniversario del Fallecimiento de Luis Donaldo Colosio.



También supervisó la terminación de la segunda etapa de las obras del Hospital Regional de Magdalena de Kino.

Autor
Secretaría de Salud

Fecha de publicación
23 de marzo de 2018

Categoría
Estatat

Multimedia relacionada



[Ir a galería](#)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Luis Donaldo Colosio fue un hombre que contribuyó a cambiar a México, y hoy en su XXIV Aniversario Luctuoso, su legado y ejemplo siguen aportando a la transformación de nuestro país, afirmó el Secretario de Salud, José Narro Robles, durante su visita al municipio de Magdalena de Kino, Sonora, lugar donde nació el ex candidato a la Presidencia, quien falleció un día como hoy hace 24 años.

Después de recorrer el Hospital Regional de Magdalena de Kino, Narro Robles puntualizó que estar en este municipio es cumplir con una deuda personal que tenía con Colosio, quien fue su jefe, amigo, guía e inspiración para ser un servidor público comprometido con la sociedad.

El Secretario de Salud añadió que Colosio fue un personaje que entendió, conoció a nuestro país y se imaginó un México mucho mejor, por lo que dejó un importante legado que se debe de preservar.

Asimismo, precisó que otra importante razón de su visita a este lugar fue atender sus necesidades en el cuidado de su salud, por lo cual con una inversión de 140 millones de pesos se construye el nuevo hospital regional en esta demarcación, que estará al servicio de alrededor de 170 mil habitantes.

Después de supervisar la terminación de la segunda etapa de las obras del Hospital Regional, junto con la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, Narro Robles afirmó que con esta unidad médica se fortalecerán los servicios de salud, ya que es la única unidad médica hospitalaria de todo el sector salud

con la que se cuenta entre Hermosillo y Nogales.

En esta segunda entrega, el titular de Salud dio cuenta de la finalización en fachadas, acceso principal, vestíbulo, sala de espera y baños; así como de área administrativa, enfermería, espacio de encamado, aislados para mujeres, hombres y pediátrico, lactantes y quirófanos.

El funcionario federal adelantó que para la tercera entrega, el hospital regional contará con una sala de expulsión, áreas de urgencias, laboratorios, sala de rayos x, cocina y comedor, y un auditorio, entre otros espacios.

Antes, el Secretario Narro Robles asistió como invitado de honor al XXIV aniversario luctuoso del político mexicano Luis Donaldo Colosio Murrieta, en una ceremonia que se realizó en la Plaza Monumental "Eusebio Francisco Kino".

Cabe recordar que, en la ceremonia de 2017, por el XXIII Aniversario que se realizó en la sede nacional del PRI, Narro Robles fue el orador principal. Ahí señaló que Luis Donaldo Colosio fue una fuente de inspiración en el servicio público y guía en la lucha por la justicia y la democracia.

Reconoció a la gobernadora Claudia Pavlovic por ser una incansable gestora de recursos que se reflejan en acciones para atender las necesidades de los sonorenses, con ello demuestra ser una buena política, que heredó y pone en práctica el ejemplo de sus padres: convicciones, pasión para servir y sensibilidad para entender.

Narro Robles comentó que en la ceremonia por el XXIV Aniversario luctuoso de Luis Donaldo Colosio, la gobernadora Pavlovic hizo una dura crítica a quienes dañan y solo buscan sacar beneficios personales de la política, y por eso se convierten en malos políticos.

Síguenos en Twitter: [@SSalud_MX](#) y [@JoseNarroR](#)

Facebook: [@SecretariadeSaludMX](#) y [@JoseNarroOficial](#)

You Tube: [Secretaría de Salud México](#)

[Compartir](#)

